

Rodrigo Blás sugiere una transformación del sistema de movilidad hacia uno que sea “más eficiente” y adaptado a las necesidades actuales

Maldonado



Publicada el: 27/02/25	Visitas: 110
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 65	Puntaje: 4.3

https://www.ultimasnoticias.com.uy/maldonado/rodrigo-blas-sugiere-una-transformacion-del-sistema-de-movilidad-hacia-uno-que-sea-mas-eficiente-y-adaptado-a-las-necesidades-actuales_19127.php

**RODRIGO BLÁS SUGIERE
UNA TRANSFORMACIÓN
DEL SISTEMA DE
MOVILIDAD HACIA UNO
QUE SEA 'MÁS EFICIENTE'
Y ADAPTADO A LAS
NECESIDADES ACTUALES**

Maldonado

Rodrigo Blás sugiere una transformación del sistema de movilidad hacia uno que sea “más eficiente” y adaptado a las necesidades actuales

Rodrigo Blás propone reinventar el sistema de movilidad, abogando por un enfoque que priorice la eficiencia y se ajuste a las demandas del presente.

Propuestas de Rodrigo Blás para la movilidad en Maldonado

Rodrigo Blás, candidato a la Intendencia de Maldonado, ha planteado importantes cambios en el sistema de movilidad del departamento.

Durante su exposición, Blás enfatizó que “la movilidad no es solo un tema de tránsito, es una cuestión de equidad”.

Explicó que aquellas personas que trabajan en Punta del Este y residen en San Carlos pueden llegar a ganar 12 mil pesos menos que quienes viven en Maldonado debido al elevado costo del transporte.

“Un boleto barato es fundamental para ayudar al trabajador”, sostuvo.

Además, el candidato propuso la implementación de un boleto de 24 horas, afirmando que “más gente usando el ómnibus mejora la movilidad en general”.

Blás subrayó que no se trata únicamente de abaratar el costo del pasaje, sino de hacer que el sistema sea más eficiente, lo que contribuiría a reducir el tráfico y a facilitar el desplazamiento en el departamento.

“Queremos que Maldonado sea un lugar donde moverse sea más fácil y cómodo para todos”, comentó.

El candidato también mencionó que las soluciones deben ir más allá de las medidas restrictivas.

“El mundo avanza en mejorar la convivencia en el tránsito, generando opciones accesibles y eficientes.

En cambio, Maldonado parece querer trancar el tránsito en lugar de buscar soluciones integrales.

Basta con hablar con la gente para ver su fastidio a la hora de manejar”, expresó.

“Queremos que moverse por Maldonado no sea un problema, sino una parte más de la calidad de vida que ofrece el departamento”, concluyó Blás.

Despedida de Magdalena Zumarán

En otro marco, Rodrigo Blás participó este jueves de la despedida de Magdalena Zumarán como directora departamental del MIDES.

El evento contó con la presencia de diversas autoridades y referentes políticos y sociales, destacando el compromiso de Zumarán con el desarrollo social del departamento.

La exdirectora dejó su cargo para postularse como candidata a Alcalde de Punta del Este.

Durante la jornada, se resaltó la importancia de continuar avanzando en políticas que favorezcan la calidad de vida de los maldonadenses.

Fuente: Correo Punta del Este

Imágenes

**RODRIGO BLÁS SUGIERE
UNA TRANSFORMACIÓN
DEL SISTEMA DE
MOVILIDAD HACIA UNO
QUE SEA 'MÁS EFICIENTE'
Y ADAPTADO A LAS
NECESIDADES ACTUALES**

sugiere una transformacion del sistema de movilidad hacia uno que sea mas eficiente y adaptado a las necesidades

Tags

magdalena, maldonado, soluciones, candidato, despedida, movilidad, departamento, queremos, rodrigo, sistema, moverse, calidad

Noticias relacionadas

4.3 * *Rodrigo Blás suma 44 multas y plantea una reforma al sistema de radares en Maldonado*

4.2 * *Rodrigo Blás promete expropiar Punta Ballena si llega a ser electo intendente*

4.0 * *La Idm podría nombrar a Eduardo Lust como nuevo director de Ambiente bajo la gestión de Blás*

4.7 * *Blás destaca: "Conquistar este espacio departamental es un paso hacia un Maldonado más próspero y de calidad"*

4.5 * *"Rodrigo Blás denuncia que Orsi presentó en el debate un libreto plagado de falsedades"*

4.2 * *Abella y Blás se alzan como los candidatos a la Intendencia en la Convención del Partido Nacional*

4.7 * *Blás solicita un último esfuerzo para "mantener lo conseguido"*

3.6 * *Blás: "La victoria del Frente Amplio en Maldonado significaría un doble retroceso para la región"*

4.5 * *Nuevo impulso para Maldonado: Araújo, Antonini, Blás, Echeverría y Gurméndez toman posesión como diputados*

4.2 * *Echeverría, Blás, Antonini, Araújo y Gurméndez se perfilan como los cinco representantes de Maldonado en la Cámara de Diputados*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
entrevistas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos

Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo